



03.05.2023

## MIRKA: „DIE ELEKTROSCHLEIFGERÄTE SIND SPÜRBAR ENERGIESPARENDER“

Seit mehr als zehn Jahren ist der Exzenterschleifer DEROS in zahlreichen K&L-Betrieben im Einsatz. Und auch der elektrische Schwingschleifer DEOS hat sich nach Angaben des Herstellers MIRKA seit sieben Jahren im Markt bewährt. Doch warum setzen Anwender im Betrieb auf die elektrischen Schleifgeräte des Herstellers? schaden.news hat in mehreren Betrieben nachgefragt.

### „DYNAMISCH, ELEKTRISCH, ERGONOMISCH“

Im Betrieb MUS Worms arbeiten insgesamt 35 Mitarbeiter, davon zehn Fahrzeuglackiererinnen und Fahrzeuglackierer. „Jeder von ihnen hat bei uns eine eigene Mirka Workstation“, erklärt Veyis Karatekin. Er ist Fahrzeuglackierermeister und Betriebsleiter im Unternehmen. Zu jeder Workstation gehört ein DEROS Elektro-Exzenterschleifer, führt er aus. „Mit dem Gerät hat unser Team bereits seit rund fünf Jahren immer wieder sehr gute Erfahrungen gesammelt“, begründet Veyis Karatekin. Vor allem die Handhabung stellt der Betriebsleiter voran: „Das Gerät hat ein geringes Gewicht, sodass unsere Mitarbeiter auch nach mehrstündiger Arbeit mit dem Exzenterschleifer noch nicht ermüden“, berichtet er. Zudem lasse sich die Geschwindigkeit von jedem Mitarbeiter individuell regulieren, was zu einer optimalen Vorarbeit beitrage. „Der Exzenter hat eine gute Handhabung, eine einfache Geschwindigkeitsregelung, ist dynamisch, elektrisch, ergonomisch und die Vibration kann reduziert werden.“ Zudem seien der schnell zu reinigende Taschenfilter sowie der problemlose Anschluss an

die Absaugvorrichtung wichtige Argumente für den Umgang. Und letztendlich zählt für Veyis Karatekin und sein Team auch der Service: „Gibt es ein Problem, können wir unseren Mirka Berater jederzeit kontaktieren. Außerdem haben wir ein zusätzliches Jahr Garantie auf den DEROS“, erklärt der Betriebsleiter abschließend.

### **„ZUVERLÄSSIG IM EINSATZ FÜR SCHWER ERREICHBARE STELLEN“**

Sowohl den Exzentrerschleifer DEROS als auch den Schwingschleifer DEOS nutzt Paul Arena, Fahrzeuglackierer im Betrieb Schmauder und Rau GmbH in Kirchheim unter Teck tagtäglich. Die Lackierabteilung in dem Unternehmen besteht aus zwei Gesellen und zwei Auszubildenden. Paul Arena ist seit acht Jahren im Team und nach eigenen Angaben begeistert von den Elektromaschinen von Mirka. „Den DEOS Schwingschleifer nutze ich gerne für den Füllerschliff sowie zur Entfernung von Spachtelflecken. Vor allem für Stellen an der Oberfläche, die nicht optimal zu erreichen sind, eignet sich der DEOS“, berichtet der Fahrzeuglackierer von seinen Erfahrungen. Ebenso gerne greift er auch auf den DEROS Exzentrerschleifer zurück: „Dieser ist für viele Anwendungen in der Vorbereitung einsetzbar. Diese Flexibilität weiß ich zu schätzen.“

### **„LANGE LEBENSDAUER, GUTES HANDLING“**

Von dem Elektro-Exzentrerschleifer DEROS von Mirka ist Wilhelm Brosi, Geschäftsführer der BROSI Unfallreparaturen GmbH in Ludwigsburg, nach eigenen Angaben bereits seit Jahren überzeugt. Von seinen 15 Mitarbeitern arbeiten sieben in der Lackierabteilung. „Jeder hat seinen eigenen DEROS. So sparen wir zum einen Zeit, weil jeder Anwender sofort einsatzbereit ist. Zum anderen heißt das aber auch, dass jeder Mitarbeiter seine Maschine selbständig reinigt und pflegt“, betont der Betriebsinhaber. Wenn die regelmäßige Reinigung und Wartung erfolgt, bescheinigen er und seine Mitarbeiter dem DEROS auf jeden Fall eine lange Lebensdauer. „Zudem liegt das Gerät sehr gut in der Hand“, fügt Wilhelm Brosi hinzu. Insbesondere für kleinere Oberflächenreparaturen empfiehlt er den Einsatz von Elektrogeräten: „Diese sind spürbar energiesparender als druckluftbetriebene Geräte“, betont der Geschäftsführer. Abschließend lobt er noch den Service von Mirka: „Dieser ist vorbildlich“.

Ina Otto